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第 1532 回  例会報告           進行：石黒会員 令和５年６月１日(木) 

 

『 ロータリー親睦活動月間 』 

 

《 来訪者 》 

 石巻東ロータリークラブ 浅野辰之様 

 米山奨学生 マラウィ・ムハマド・ムハナド君 

 

【 会長報告 】 （泉直前会長） 

皆さんこんにちは。 

本日、新しい会員が２人増えました。「四つのテスト」を照らし合わせてご活躍ください。 

今日は石巻東ＲＣの浅野さんにお会いできて大変うれしく思います。 

５月２８日（日）馬頭小川ロータリークラブ５０周年式典に４名（栃木・林・栗原茂夫・

和田）で参加して参りました。台湾より友好クラブの方もお見えになっておりました。 

台中の大里国光クラブを紹介していただき、会長の林（リン）さんが積極的ですぐにでも

友好クラブを結びたいと申しておりました。 

本日の理事会にて検討させていただきます。 

 

【 幹事報告 】   

◆地区より次年度シンガポール国際大会の案内が届いておりますので、回覧します。 

◆６月のロータリーレート １ドル＝１４０円 

◆本日例会終了後、次年度合同理事会を開催いたしますので、理事の方はお残り下さい。 

 



スマイルＢＯＸ 

林会長：浅野さんようこそお越しくださいました。 

倉林宏会員：浅野さんいらっしゃいませ。田村さん、木村さん入会おめでとうございます。 

栗原茂夫会員：今月は妻の誕生です。 

源田会員：新入会員の歓迎と浅野さんの来訪に感謝。 

倉林敬幹事・阿由葉会員・飯島会員・石黒会員・泉会員・小林会員・関根会員・栃木会員・

藤崎会員・宮田会員・山越会員・和田会員・初山会員・以上 

 

合計   ２3､０００円 皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

倉林宏奉仕委員長 

泗水学園とのバーベキュー大会が６月１０日に開催されます。よろしくお願いいたします 

８月に 1 年交換学生が台湾より来ます。高校は白鷗高校になります。 

 

Ｒ情報泉会員 

今月の読みどころ。 

Ｐ１４：ロータリーの親睦活動  

Ｐ２０：学ぼう!ローターアクト④（連載） 

Ｐ５４：俳句コンテストに２５５０地区から２名掲載されました。 

 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

石巻東ＲＣ 浅野辰之様  

石巻東ＲＣの浅野です。 

２名の入会式や米山奨学生来訪の日に来まして、 

私の入会のことを思い出しました。２００７年に入会致しました。 

１６年になります。 

私も次年度地区の米山委員になります。当クラブは３９名です。 

４０人の壁というジンクスがあります。４０人になると退会者が出てしまう状況でした。 

私は林会長年度に一度お伺いしたいと思っておりました。今日はそれが叶いました。 

今後も細く長くお付き合いさせていただきます。よろしくお願いいたします 

 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

◆◇◆ 新入会員紹介 ◆◇◆ 清水雅已会員増強リーダー（代読：源田晃澄会員） 

田村覚（さとる）会員 

輸入車販売をしている田村さんは、後輩に紹介されて車の購入をするようになりました。 

ドイツの自動車メーカーのトップセールスマンになり、その後同じくドイツの高級ブラン

ドにハンティングされ、そこでもトップセールスについた実績があります。 

現在は独立してセールスマンや必要な人材を登用しております。 

そのビジネススキルと全国的なネットワークはいずれクラブのエネルギーになると推量

して推薦させていただきました。よろしくお願いいたします 



 

木村裕美（ゆみ）会員 

木村裕美さんとは、互いの共通の友人が２人おります。 

かつて私も在籍していた足利商工会議所青年部で活動しており、 

そんな縁で木村さんの推薦をさせていただきました。 

木村さんの経営するお店は、その人柄と人脈の広さのせいか、いつも大変繁盛しておりま

す。その人柄はクラブの活性化を図るうえで、有用であると感じます。 

人脈の広さは特に、女性会員の増加に寄与するもの思量しております。 

 

★今後は先輩諸兄のご指導を何卒宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員総数 出席免除者 出席者数 欠席者数 事前ﾒｰｸ者 出席率 

６月１日 ３３名 ０名 ２２名   １１名   ０名 ６６.６７％ 

                     2022～23 年度 お問い合わせは会報担当：村上良寛 

                                 R.I.District 2550 

 

 


